

cours de français à Vidy-Plage les chiffres confirment la popularité du projet

Pour la septième année consécutive, Vidy-Plage a pris, du 11 juillet au 12 août, des allures de salles de classe en accueillant les cours de français organisés par le Bureau lausannois pour les immigrés. Un rendez-vous incontournable, confirmé une nouvelle fois par des chiffres de fréquentation constants. Chaque soir, plus de 80 apprenants ont rejoint les bancs à ciel ouvert pour assister aux ateliers et faire connaissance avec la langue française, avant d'entamer une rentrée plus *classique* dans les différents instituts lausannois. Après avoir investi les lieux pendant cinq semaines, cette édition se termine aujourd'hui par une plage culturelle : la visite des coulisses du Théâtre de Vidy.

Cette année, l'ambiance décontractée du bord du lac a séduit un public de 4 à 68 ans venu dans le but premier de se familiariser avec les bases du français. Avec 263 apprenants, issus de 60 nationalités différentes, et une moyenne de 78 élèves par soir, la fréquentation des cours de Vidy-Plage ne faiblit pas. Elle prouve une nouvelle fois la popularité de cette prestation. Les quatre professeurs de l'édition ont abordé les thématiques les plus utiles : rencontres et présentations, famille et vie quotidienne, santé, formation et emploi.

Si la météo a imposé l'annulation de 6 cours sur 24, les apprenants ne se sont pas découragés. Les plus assidus, près de 22%, ont fréquenté les cours entre 6 et 10 fois. La moyenne s'établit à environ 4 cours par participant. Cette édition a une nouvelle fois permis de réaliser un double objectif : toucher les primo-arrivants et leur donner envie de continuer l'apprentissage du français. Plus de la moitié des participants sont en effet arrivés en Suisse depuis moins de six mois et les deux tiers ont annoncé vouloir poursuivre l'apprentissage après Vidy-Plage. Témoignages et évaluations démontrent que la proposition répond à une réelle demande.

Vidy-Plage demeure un baromètre des arrivées à Lausanne. Les Espagnols et apprenants en provenance des pays hispanophones restent majoritaires, mais l'on peut noter une augmentation du nombre d'Afghans et de Chinois. Pour la première fois, l'on décompte également des participants en provenance d'Arménie et de la République tchèque. Comme l'année passée, les Érythréens restent nombreux.

Chaque année, la Ville de Lausanne subventionne, à hauteur de deux millions de francs, une large palette de cours de français dispensés par des associations, dans le but essentiel de faciliter l'intégration sociale et professionnelle des personnes migrantes.

La direction des sports et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Oscar Tosato, directeur des sports et de la cohésion sociale, 079 442 57 77**
- **Gabriela Amarelle, déléguée à l'intégration, Bureau lausannois pour les immigrés, 079 512 51 68**

www.lausanne.ch/bli

Lausanne, le 12 août 2016